

長梅雨となり、時には大雨警報が発令され休校になるなど、コロナウイルスだけでなく雨にも悩まされました。コロナウイルス感染拡大対策のため運動場は自由に使えず、使える日であったのに雨…。子供たちにはつらい7月でした。それでも、新しい生活の中で不平不満を言わず、頑張りとおした南っ子はさすがです。

1学期も残すところ、あと2週間となりました。例年とは違い16日間という短い夏休みです。そのような中、少しでも充実したものとなるように宿題等の配慮をしました。宿題の内容については、夏休みの生活の仕方と合わせて改めて配布いたします。そちらでご確認ください。安全に気をつけ、楽しい夏休みとなることを願っています。

☆川奈小学校との交流会【7月3日(金)、22日(水)】☆



3日(金)は朝から中休みにかけて、22日(水)は中休みから昼休みにかけて、川奈小学校の友達と、統合に向けての交流会を行いました。前年度に交流はしているものの、クラス替えがあったので、初めて会う友達の方が多いです。楽しみ半分、緊張半分といった出会いでした。体育で交流したり、ゲームで交流したり、楽しみながら仲よくできる工夫を随所に取り入れました。5年生は、電子黒板を使いながら(密を避ける工夫)、わかりやすく学校案内をしました。

22日(金)は、給食を一緒に食べました。コロナ禍の中ですからグループなどで食べることはできませんでしたが、共に食事をする中で、より親しくなることができました。9月14日の1日交流が楽しみです。

☆1年生交通指導教室☆

7月16日(木)、1年生の交通教室がクラス毎に行われました。

最初は教室で歩道の歩き方等を座学で学びました。交通指導員さんの質問に積極的に答えていました。その後、場所を市民体育センター前の横断歩道のところへ移動しました。実際に横断歩道の渡り方を確認する中で、交通安全の意識が高まったようです。

「車が止まってくれるかどきどきしたけど、安全に横断歩道を渡ることができてよかった。渡るときどきどきした。【1-2 石渡琉生さん】」

交通量の多いこの夏休み、交通安全に気をつけて生活できるとよいです。ご家庭でも声かけをお願いいたします。



お知らせ

南小だより4月号(4月22日付け)で、2学期より児童玄関の解錠時刻を7時40分にするお伝えしました。しかし、コロナウイルス感染予防の観点から、解錠時刻を遅くすると登校時に密になる割合が高くなると判断し、当面の間は今までどおり7時30分に解錠いたします。変更がある場合は改めてメールやお便りでお知らせいたします。